

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

COCOBEACH/PDG : "TAIRE LES CLIVAGES"



Photo : Jocelyn Abila

FIDÈLE Angoue Mba, membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte de la province de l'Estuaire, a communiqué vendredi dernier avec ses "camarades" de Cocobeach, chef-lieu du département de la Noya, à la faveur d'un "déjeuner politique" dans une structure hôtelière de Libreville. Des retrouvailles, entre natifs dudit département, qui se sont déroulées en présence de Michèle Augé, secrétaire nationale du PDG en charge de l'Estuaire. Une rencontre en prélude au lancement des activités génératrices de revenus que compte lancer sous peu le membre du Bureau politique. Occasion pour ce dernier de sensibiliser son auditoire sur les réalisations du gouvernement. Non sans appeler les siens à l'unité et au militantisme sincère. Objectif : garantir au "Distingué camarade président" du "parti de masse", Ali Bongo Ondimba, une victoire "sans bavure" à la présidentielle à venir. Dans le même registre, il n'a pas manqué de rameuter les troupes en prélude aux élections générales (législatives, locales et présidentielle) à venir. Avant d'inviter les fils et filles de la Noya à "regarder dans la même direction en taisant les clivages et autres ego".

BENDJÉ : TOURNÉE DES MILITANTS DU PDG



Photo : DR

SOUS l'impulsion de la hiérarchie du Parti démocratique gabonais, une délégation de militants PDG de la "fédération Ogooué" a effectué dernièrement une tournée politique dans le département de Bendjé, sous la conduite du membre du comité central Marc Junior Aperano. Cette délégation a tenu devant les populations un discours mobilisateur autour de la vision du "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba. Ce périple a débuté par les villages Ngola, Enyonga, Mpaga, Yombe 2 et Alombié, avant de se poursuivre le lendemain avec les étapes d'Apari, Okoumikassa, Iwandet et Akouba. La tournée s'est achevée au village Akiri. Les populations rencontrées ont réitéré leur appartenance au Parti démocratique gabonais (PDG), leur attachement aux idéaux prônés par le DCP Ali Bongo Ondimba, et surtout leur soutien indéfectible à ce dernier pour la présidentielle de cette année. Selon le chef de la délégation, "cette tournée a été un véritable baromètre de la détermination des populations à soutenir le DCP, le principal enseignement étant que le canton Ogooué constitue une base électorale forte pour le PDG".

IGOHO & JA

Port-Gentil/UN : entre anniversaire et installation des organes de base



Photo : NGUIMBI Julie

Photo de famille des responsables locaux de l'Union nationale.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LES militants de l'Union nationale (UN) résidant à Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, ont commémoré en différé, samedi dernier, le 13e anniversaire de la création de leur formation politique se réclamant de l'opposition radicale gabonaise.

Pour faire d'une pierre deux coups, le coordonnateur provincial, Christian Nkolo, a procédé, dans la foulée, à l'installation des organes qui ne l'avaient pas été

lors du passage dans la capitale économique, il y a quelques semaines, de Paulette Missambo, présidente de l'Union nationale. Il s'agit notamment du coordonnateur communal, des coordonnateurs des 2e et 4e arrondissements, de la responsable des sages et du délégué provincial des jeunes.

Christian Nkolo s'est servi de cette tribune pour appeler à une mobilisation des uns et des autres sur le terrain à l'effet de convaincre les indécis à intégrer les rangs de l'UN. "Ratissez large, partagez la philosophie de l'Union nationale car les com-

bats électoraux à venir sont des enjeux de grande importance", a-t-il lancé. L'objectif avoué étant de faire bonne prestation au cours des élections générales prévues cette année.

Dans ce sens, il a sollicité l'implication de tous pendant la révision de la liste électorale, étape "importante" dans le processus électoral déjà enclenché, en allant se faire enrôler massivement. "Sans le nom sur la liste électorale, pas de vote", a-t-il indiqué, avant de revenir également sur la nécessité de disposer de sa carte nationale d'identité (CNI).

Canton Woleu : des abribus modernes pour douze villages



Photo : AEN

Les autorités posant à l'ombre de l'un des abribus don du député Ndong Obame.

ENA
Libreville/Gabon

LES populations des villages Bikoko, Mefane, Ondondò, Mvomayop 1, 2 et 3, Andome-Yengü, Methui-Yeffah, Abenelang, Ebeigne, Alene-Mbone et Ebeigne 2 n'auront désormais plus à endurer, debout, les affres des intempéries ou du soleil

lorsqu'elles attendent une éventuelle occasion pour voyager. Leurs longues attentes se font maintenant sous de magnifiques abribus qui ont été implantés dans chacun de ces villages du canton Woleu, par leur député Serge Ndong Obame.

Leur livraison a fait l'objet d'une cérémonie au village Mvomayop 1 chez le chef de canton, en présence du ministre

de la Santé Guy-Patrick Obiang Ndong (premier responsable politique du département du Woleu), des auxiliaires de commandement et de nombreux notables de la contrée qui se sont joints au membre du gouvernement pour gratifier le donateur des félicitations légitimes, car l'honorable Ndong Obame ne cesse de s'investir dans de nombreuses actions sociales et de développement en faveur de son siège politique depuis son entrée au Palais Léon-Mba, siège de l'Assemblée nationale.

Le "Troisième âge", en raison de la pénibilité due au fait de rester longtemps debout sous le soleil, a exprimé sa satisfaction quant à l'implantation de ces mobiliers modernes où ils peuvent maintenant aisément patienter l'arrivée d'un véhicule de transport.

Pour le parlementaire, cette dotation à l'endroit des populations est le fruit de la philosophie sociale prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui recommande que des actes de ce genre soient posés à l'intention des populations.